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Нацпроект – в действии
На востоке региона обновляются больницы и открываются фельдшерско-акушерские пункты

Областной министр здравоохранения Андрей Карлов приехал в камышловскую больницу оценить новое оборудование
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Виктория АБДУМУТАЛИЕВА, 

Юлия БАБУШКИНА

Практически во всех 
восточных муниципалитетах 
Свердловской области сегодня 
реализуется национальный 
проект «Здравоохранение». 
За счет средств бюджетов 
всех уровней на территориях 
кардинально меняется сеть 
медицинских учреждений. 
«ОГ» собрала самые значимые 
для свердловчан проекты. 

Артемовский: 
новая больница

В Артемовском началось 
строительство современного 
лечебного корпуса городской 
больницы. Четырехэтажная по-
ликлиника будет обслуживать 
400-500 пациентов ежедневно. 
Стоимость проекта – почти мил-
лиард рублей. 

– Для нашего округа это боль-
шое событие, – говорит глава 
Артемовского ГО Константин 
Трофимов. – Большинство мед-
учреждений были построены 
еще в советское время и требуют 
капремонта. Поэтапно мы вос-
станавливаем их, но этого недо-
статочно. Новый лечебный кор-
пус, оснащенный самым совре-
менным оборудованием, позво-
лит значительно повысить до-
ступность медицинской помощи. 

Подрядчики уже подготови-
ли участок под здание, идет раз-
работка котлована и установка 
свай под фундамент. К 2025 го-
ду лечебный корпус планирует-
ся ввести в эксплуатацию. 

Камышлов: новое 
оборудование

Камышловская горболь-
ница получила современное 
рентгенологическое оборудо-
вание. Это цифровые маммо-

граф и флюоро граф общей сто-
имостью более 30 млн рублей. 
Они заменили старые пленоч-
ные аппараты, в результате ка-
чество изображения улучши-
лось, а рентген-нагрузка на лю-
дей сократилась. Сейчас снимки 
пациентов автоматически пере-
даются в центральный архив ме-
дицинских изображений, и лю-
бой врач может их посмотреть 
со своего рабочего компьюте-
ра. Новое оборудование уже оце-
нил областной министр здраво-
охранения Андрей Карлов в ходе 
недавнего визита в Камышлов. 

Как сообщил глава Камыш-
ловского ГО Алексей Половни-
ков, горбольница также получи-
ла передвижной флюорограф 
стоимостью 15,4 млн рублей 
для диагностики пациентов на 
предприятиях, в учебных заве-
дениях и на отдаленных терри-
ториях. Кроме того, в больнице 
отремонтировали хирургиче-
ское отделение. 

Тугулым 
и Слободо-Туринский 
район: новые ФАПы

В Тугулымском ГО откры-
лись сразу три новых фельд-
шерско-акушерских пункта – в 
деревнях Колобовой, Юшковой 
и Ядрышниковой. На их строи-
тельство и оснащение из реги-
онального бюджета было выде-
лено свыше 24 млн рублей. Те-
перь оперативно получать ме-
дицинскую помощь смогут бо-
лее 450 местных жителей. 

В Слободо-Туринском райо-
не после капремонта открыли 
ФАП в селе Куминовском. Меди-
цинскую помощь здесь получа-
ют 270 человек. В ФАПе есть ка-
бинет детского здоровья, проце-
дурный кабинет, тут можно при-
обрести необходимые лекар-
ственные препараты. Высоко-
скоростной доступ в Интер-
нет позволяет проводить теле-
медицинские консультации, ве-

сти электронную медицинскую 
карту, выписывать рецепты и 
листы нетрудоспособности. 

– Эти составляющие со-
временной системы здраво-
охранения особенно актуаль-
ны для сельской местности, по-
скольку в период весеннего па-
водка из-за разлива реки Туры 
с населенным пунктом затруд-
няется автомобильное сообще-
ние  – добраться до больницы 
в районном центре практиче-
ски невозможно, – говорит глава 
Слободо-Туринского района Ва-
лерий Бедулев. 

Ранее в муниципалитете от-
крыли после капремонта жен-
скую консультацию и отделе-
ние скорой медицинской помо-
щи. Новые ФАПы заработали в 
деревнях Андроновой и Макуй. 
Еще один ФАП – в селе Пушка-
рево – планируется открыть до 
конца текущего года.

Социальная сфера, 

в особенности 

здравоохранение 

– главный 

приоритет работы 

муниципальных 

властей, Заксобрания 

и областного 

правительства. 

Данный нацпроект 

реализуется 

на востоке высокими 

темпами. Сейчас 

как раз идут 

согласительные 

комиссии 

с министерством 

финансов по 

бюджету на 2024 год. 

Сеть учреждений 

здравоохранения 

в Тавде, Ирбите, 

Тугулыме и других 

округах планируется 

дальше развивать. 

Для небольших городов 

и сельских населенных 

пунктов это особенно 

важно. 

Стройки большие – Комсомольские
В Ирбите стартовала программа развития самого густонаселенного микрорайона

Юлия БАБУШКИНА

В микрорайон Комсомольский 
города Ирбита, крупнейшего 
на востоке области, 
пришли большие стройки. 
Как сообщил глава 
муниципалитета Николай 
ЮДИН, это проекты новой 
комплексной программы 
развития территории, 
рассчитанной на ближайшие 
несколько лет. Она 
разработана с учетом 
пожеланий местных жителей. 

По словам главы, на улице 
Маршала Жукова, 17 ирбитская 
строительная компания присту-
пила к заливке фундамента под 
новый 55-квартирный жилой 
дом. А на улице Маршала Жуко-

ва,  7 тюменский подрядчик раз-
бирает фундамент старого, раз-
рушенного здания – на его месте 
появится еще один жилой ком-
плекс. 

В большом дворе на Марша-
ла Жукова, 6, 8, 10 и 12 идут рабо-
ты по обустройству футбольно-
го поля. Кроме того, выполняется 
благоустройство сквера на стрел-
ке улиц Комсомольской и Мар-
шала Жукова. Также вдоль этих 
улиц идут дорожные работы – ре-
монтируются тротуары и проез-
жая часть.

– Развитие микрорайона этим 
не ограничивается, – отметил Ни-
колай Юдин. – С вводом ново-
го жилья количество жителей на 
территории вырастет, значит, по-
надобятся коммунальные ресур-
сы, и, прежде всего, вода. Поэтому 

с 2024 года при поддержке наше-
го губернатора Евгения Куйваше-
ва мы приступаем к строитель-
ству второй ветки водовода – с ху-
тора Володина. В дальнейшем за-
кольцуем городскую систему так, 
чтобы вода без перебоев поступа-
ла и в микрорайон Комсомоль-
ский, причем хорошего качества. 

Микрорайон Комсомоль-
ский  – самый густонаселенный в 
Ирбите: здесь располагается боль-
шое количество многоквартир-
ных домов, различные социаль-
ные учреждения. Больших строек 
здесь не было давно. В 2022 году на 
встрече с жителями микрорайона 
Николай Юдин анонсировал но-
вую программу развития терри-
тории, ирбитчане смогли внести в 
нее свои предложения.  И
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Начало строительства 55-квартирного дома по улице Маршала Жукова, 17

Алексей 
КОРОБЕЙНИКОВ, 
депутат 
Заксобрания


